

Ausgabe
Mai 2019

CDU *aktiv*

Der Ortsverband Sinnersdorf informiert

26. Mai 2019

Europawahl



Mehr dazu im Innenteil ...

Vom 23. bis 26. Mai 2019 findet in den Mitgliedsländern der Europäischen Union (EU) die Europawahl statt. Wahltag in Deutschland ist

Sonntag, 26. Mai 2019
8:00 – 18:00 Uhr

In Deutschland wahlberechtigt sind alle Deutschen sowie alle Bürgerinnen und -Bürger anderer EU-Mitgliedstaaten, die in Deutschland wohnen. Das Mindestalter liegt bei **18 Jahren**.

Sie haben **1 Stimme**, mit der Sie die Kandidatenliste einer Partei wählen.

Falls Sie am Wahltag verhindert sind, beantragen Sie rechtzeitig die **Briefwahl** – oder geben Sie bereits jetzt **direkt im Rathaus** Ihre Stimme ab:

Rathaus, Raum 46 (Erdgeschoss)



Wer? Wie? Was? – Organisation der EU

Im Mittelpunkt der Europäischen Union stehen die 28* Mitgliedstaaten und ihre Bürgerinnen und Bürger. Das Besondere an der EU ist, dass alle diese Staaten souverän und unabhängig bleiben, aber einige ihrer hoheitlichen Kompetenzen in Bereichen bündeln, in denen eine Zusammenarbeit auf europäischer Ebene sinnvoll ist.

Die Übertragung von Befugnissen an Institutionen, die die Mitgliedstaaten selbst geschaffen haben, bedeutet in der Praxis, dass Entscheidungen zu bestimmten Themen von gemeinsamem Interesse auf europäischer Ebene demokratisch getroffen werden.

An den Entscheidungsprozessen in der EU sind mehrere Organe beteiligt, insbesondere:

- Das **Europäische Parlament** wird direkt von den europäischen Bürgerinnen und Bürgern gewählt. Es fungiert zusammen mit dem Rat der EU als Gesetzgeber.
- Der **Rat der EU** (Ministerrat) besteht aus Ministern der Mitgliedstaaten und vertritt deren Regierungen.
- Der **Europäische Rat** setzt sich aus den Staats- und Regierungschefs der EU-Mitgliedstaaten zusammen („Gipfeltreffen“).
- Die **Europäische Kommission** wahrt die Interessen der EU insgesamt.

* Stand bei Redaktionsschluss. Sollte der Austritt Großbritanniens aus der EU bis dahin nicht vollzogen sein, werden auch die Britinnen und Briten an der Wahl teilnehmen.

Josef Klaes

Ortsvorsteher

☎ 55550

✉ josef.klaes@cdu-sinnersdorf.de

Dirk Lüpschen

CDU-Vorsitzender

☎ 301777

✉ dirk.luepschen@cdu-sinnersdorf.de

Dr. Sebastian Nellesen

Ratsvertreter

☎ 81003

✉ sebastian.nellesen@cdu-sinnersdorf.de

Siegbert Renner

Im Seniorenbeirat

☎ 53636

✉ siegbert.renner@cdu-sinnersdorf.de

Anita Schüler

Ratsvertreterin

☎ 956863

✉ anita.schueler@cdu-sinnersdorf.de

Für Sie da

Ihr CDU-Kandidat für die Europawahl

Für die CDU, auf europäischer Ebene Teil der EVP-Fraktion, tritt erneut der **CDU-Europaabgeordnete Axel Voss** an. Bereits seit 2009 vertritt er im Europäischen Parlament die Region Mittelrhein, zu der die Städte Köln, Bonn und Leverkusen sowie die Kreise Rhein-Erft und Rhein-Sieg gehören.



Axel Voss wurde 1963 in Hameln geboren und hat in Trier, Freiburg und München Rechtswissenschaften studiert. Er ist verheiratet und hat zwei Töchter.

Von 1994 bis 2009 war er als Rechtsanwalt, von 1994 bis 2000 als Bürgerberater bei der Vertretung der Europäischen Kommission und von 2000 bis 2009 als Dozent für europäische Angelegenheiten am RheinAhrCampus Remagen tätig. Seit 2009 ist er Europaabgeordneter

und seit 2014 Sprecher der EVP-Fraktion im Rechtsausschuss.

Politisch ist Axel Voss seit 1996 in der CDU aktiv. Von 2000 bis 2009 war er Mitglied des Ratsausschusses für Internationale Beziehungen und lokale Agenda der Stadt Bonn und von 2004 bis 2009 Kreisvorsitzender der CDU Bonn. Seit 2011 ist er Bezirksvorsitzender der CDU Mittelrhein und Mitglied im Landesvorstand der CDU NRW. ■

Axel Voss' Schwerpunkte für ein starkes Europa

- **Europa gemeinsam verteidigen:** Die EU-Mitgliedstaaten geben über 250 Mrd. Euro pro Jahr für Verteidigung aus. Die EU muss bei Sicherheit und Verteidigung enger zusammenarbeiten. Das Ziel ist eine Europäische Verteidigungsunion mit gut ausgerüsteten Streitkräften für unsere Sicherheit.
- **Stabile Währung und solide Haushalte:** Ein stabiler Euro und solide Haushalte sind Voraussetzungen für Wohlstand in Europa. Die EU kann solidarisch helfen. Allerdings müssen sich alle EU-Mitglieder an die Stabilitätsregeln halten. Die Vergemeinschaftung von Schulden lehnen wir ab!
- **Migration weiter reduzieren und ordnen:** Die EU muss mehr tun, um Fluchtursachen zu bekämpfen. Neben einem wirksamen Schutz der EU-Außengrenzen benötigen wir Abkommen mit Herkunfts- und Transitländern, um Migration sinnvoll steuern zu können. Bei der Aufnahme von Schutzbedürftigen brauchen wir eine faire Lastenverteilung innerhalb der EU.
- **Terrorismus und Kriminalität bekämpfen:** Kriminalität und Terrorismus können wir nur mit effizienter europäischer Zusammenarbeit konsequent bekämpfen. Wir setzen uns daher für den Ausbau von Europol sowie eine bessere Zusammenarbeit der nationalen Strafverfolgungsbehörden ein.
- **Digitalisierung in Europa voranbringen:** Wir setzen uns für den Ausbau der digitalen Infrastruktur und die Forschungsförderung für Künstliche Intelligenz ein. Dafür brauchen wir europäische Regeln für den digitalen Raum – allerdings mit Augenmaß, damit unsere internationale Wettbewerbsfähigkeit nicht beeinträchtigt wird.



Zu Besuch beim Kindertrödelmarkt der CDU Sinnersdorf:
Bürgermeister Frank Keppeler (r.), Bundestagsabgeordneter
Dr. Georg Kippels (3. v. r.) und CDU-Partei- und
Fraktionsvorsitzender Werner Theisen (l.)

Endlich Frühling I

Der Brunnen läuft

Die Pulheimer Stadtverwaltung hat das Sinnersdorfer Wahrzeichen, den Brunnen vor der Horionschule, wieder in Betrieb genommen und frühjahrsfit gemacht. Zuletzt war die Umwälzpumpe defekt, die in diesem Zuge erneuert wurde. Auch wenn das Wasser im Brunnen jetzt schon wieder sprudelt, sollen noch weitere Arbeiten durchgeführt werden, wie beispielsweise eine Versiegelung, wie CDU-Ortsverbandsvorsitzender Dirk Lüpshen auf Nachfrage bei der Pulheimer Stadtverwaltung in Erfahrung bringen konnte. ■

Endlich Frühling II

Grüße zum Muttertag

Am Samstag vor Muttertag verteilen die Mitglieder der CDU Sinnersdorf als Gruß zum Muttertag wieder Rosen auf dem Dorfplatz und standen dabei für Gespräche zur Verfügung. ■

Endlich Frühling III

CDU-Kindertrödelmarkt

Auch in diesem Jahr war der Kindertrödelmarkt wieder ein voller Erfolg! Anfang April hatten sich auf Einladung der CDU Sinnersdorf knapp 50 junge Händler in der Aula der Horionschule eingefunden, um gut erhaltene Spielsachen, Medien, Kleidung usw. an den Mann oder die Frau oder andere Kinder zu bringen. Aussteller und Gäste stärkten sich bei Erbsensuppe oder in der Cafeteria bei frisch gebackenen Waffeln und Kuchen.

Organisator Dirk Lüpshen und sein Team freuten sich über die rege Teilnahme und viele Gäste, darunter der CDU-Bundestagsabgeordnete Dr. Georg Kippels, die CDU-Landtagsabgeordnete Romina Plonsker, Pulheims Bürgermeister Frank Keppeler, Ortsvorsteher Josef Klaes sowie CDU-Partei- und Fraktionschef Werner Theisen. ■

Haus St. Remigius eingeweiht

Im November vorigen Jahres wurde das neue Wohnhaus der St.-Augustinus-Behindertenhilfe an der Stommelner Straße bezogen. Nun konnte es von Pfarrerin Pungs und Pfarrer Hittmeyer im Beisein von allen Bewohnern und vielen Gästen feierlich eingeweiht werden.

In dem Haus leben Menschen mit geistiger und mehrfacher Behinderung. Den Bewohnern steht ein Team aus Mitarbeitern der Heil- und Erziehungspflege, der Alten- sowie der Gesundheits- und Krankenpflege als feste Ansprechpartner zur Verfügung. Die Bewohner betonten, dass sie sich sehr wohl fühlten und mittlerweile auch in Sinnersdorf angekommen seien.

Ich wünsche allen „Neu- und Alt-Sinnersdorfern“ ein gutes Miteinander. Herzlich Willkommen in Sinnersdorf.

Ihr Josef Klaes, Ortsvorsteher

Diese Veröffentlichung wurde klimaneutral produziert.



www.cdu-sinnersdorf.de

Herausgeber: CDU-Ortsverband Pulheim-Sinnersdorf
V. i. S. d. P.: Dr. Marc Saturra, Am Briemengarten 16,
50259 Pulheim-Sinnersdorf
Satz & Layout: Thomas Römer



CDU